
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

Xixón, 24 de abril de 2024 

 

NOTA DE PRENSA 

Izquierda Unida pide instalar mobiliario urbano en la calle Begoña para evitar el 

estacionamiento de vehículos sobre la acera recién ampliada 

 El portavoz de IU-MP-IAS, Javier Suárez Llana, explica que “de nada sirve haber 

ensanchado la acera frente al colegio Jovellanos si en vez de utilizarla el alumnado y las 

familias lo hacen coches y furgonetas. Las cosas no solo hay que hacerlas, además hay 

que hacerlas bien” 

 Suárez Llana apuesta por instalar bancos y jardineras que “no solo sirvan como 

elemento de barrera, sino también para aportar calidad urbana al entorno escolar en 

una calle en la que no hay ni un banco ni un árbol”    

El portavoz municipal de Izquierda Unida – Más País – Izquierda Asturiana, Javier Suárez Llana, 

pedirá en la Comisión de Seguridad Ciudadana, Tráfico y Participación Ciudadana del próximo 

viernes la instalación de mobiliario urbano en la calle Begoña que evite el estacionamiento de 

vehículos sobre la acera recién ampliada en el entorno del colegio público Jovellanos.  

Suárez Llana recuerda que la intervención en la calle Begoña, realizada el pasado mes de marzo 

“tras las reiteradas peticiones tanto de la comunidad educativa del centro como de Izquierda 

Unida”, tenía como objetivo ampliar el espacio peatonal utilizado por el alumnado y las familias, 

dotando de una mayor seguridad a los accesos de entrada y salida que se utilizan tanto durante 

la jornada lectiva como en horario extraescolar. “Sin embargo – explica el concejal – de nada 

sirve haber ensanchado la acera frente al colegio si en vez de utilizarla el alumnado y las familias 

lo hacen coches y furgonetas, como sucede a diario desde que finalizó la obra. El objetivo era 

ganar espacio peatonal y estancial, no una nueva zona de carga y descarga. Las cosas no solo hay 

que hacerlas, además hay que hacerlas bien”, lamenta. 

Por ello, Suárez Llana insta al Ayuntamiento a “solucionar de manera inmediata lo que es ya un 

problema de convivencia y de seguridad vial en un entorno escolar”, y critica “la desidia” del 

Gobierno local “ante una situación que conoce desde hace semanas tanto a través de la 

comunidad educativa del colegio como de Izquierda Unida”. 

En este sentido, el edil de IU-MP-IAS apuesta por una solución basada en la instalación de 

mobiliario urbano, en concreto de bancos y jardineras, que “no solo sirvan como elemento de 



 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

barrera y separación del espacio de acera del de calzada, sino también para aportar calidad 

urbana al entorno escolar en una calle en la que no hay ni un solo banco ni solo un árbol”.  


